



ARMEL JULLIEN

« Le silence s'honore »
du 7 juin au 28 sept. 2019



Galerie Municipale - AMAC
3, av. de Fontmaure - 63400 Chamalières

Culture



JUSQU'AU 28 SEPTEMBRE À L'AMAC ARMEL JULLIEN LE SILENCE S'HONORE

Les œuvres du peintre autodidacte Armel Jullien sont à voir à l'AMAC de Chamalières jusqu'au 28 septembre. L'occasion d'une rencontre avec un artiste poète humaniste qui à travers son travail dit parfois ce que les mots ne font pas.

Première toile ? Bien qu'il y ait eu toutes sortes de "tableaux" avant, celle que j'estime être ma première toile d'importance date de 1995, c'est une peinture à l'huile sur carton 31x52cm. Inspirée par les œuvres de Jacques Poirier, que j'étais allé voir plusieurs fois. Je me lance alors dans une composition pleine de détails (petits objets, réflexion de la pièce dans une sphère de verre, autoportrait miniature dans le dos d'une montre, coquilles d'es-cargots). Trois mois de travail pour cette œuvre qui fut achetée par la mairie de Clichy-la-Garenne.

La formation et le parcours qui t'ont conduit à tenir un pinceau ? Jeune adolescent j'aime dessiner, les pages arts de *l'Évènement du jeudi* me passionnent. L'observation, la pratique quotidienne, la volonté de "réussir", chaque dessin dans les marges des cahiers comme sur du beau papier confortent mon envie. Quelques tableaux vus dans des livres activent la notion de peinture mais cela me paraît très difficile sans parler du coût du matériel... Après quelques timides essais je m'en éloigne quand je pars à Tours pour trois années en Arts graphiques à l'école Brassart. Passionnant ! Là je progresse beaucoup mais la peinture n'est pas au programme, alors parallèlement je la pratique avec l'aquarelle. Diplôme de graphiste en poche je n'ai qu'une envie : peindre ! En 1993, effectuant

mon service civil à Paris je me rends souvent au Louvre et dans quelques galeries. C'est la période où je commence sérieusement à apprendre à peindre à l'huile en autodidacte.

Décris-nous ton travail en 3 mots ? Vie - Poésie - Nature.

De quel mouvement pictural te sens-tu proche ? Le naturalisme.

Quelle est pour toi la qualité indispensable pour un artiste (peintre) ? La sincérité.

Cite-nous 3 œuvres d'art que tout le monde devrait connaître ? Je ne saurais choisir 3 œuvres d'art et encore moins dire que tout le monde devrait les connaître ! Je préfère citer 3 choses polluantes à stopper au plus vite : la pub, les portables, les gros médias ! Cela serait mon ordonnance pour retrouver force, énergie, liberté. Ainsi chacun pourrait être plus sensible aux œuvres d'art et les choisir soi-même !

Ton peintre préféré ? Diego Velazquez.

Ton musicien préféré (ou disque préféré) ? Brendan Perry.

Ton auteur préféré (ou livre préféré) ? Jean Giono.

Quel est ton plus grand rêve ? Ne pas répondre à cette question !!

Quelle est ta devise ? *Age quod agis.*